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 Estado do Rio Grande do Sul 

Câmara Municipal de Tupanciretã 

                                                               Ata n°026/2021 

Primeiro Ano da 20ª Legislatura 

Aos vinte e seis (26) dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um às 10:00 horas, no Plenário 

João Manoel do Nascimento, reuniu-se a Câmara Municipal de Tupanciretã, a qual contou com a 

participação dos seguintes: Presidente: Benezer José Cancian, Secretário: Luiz Valmor da Silva França; 

Partido da Social Democracia Brasileir5-PSDB: Benhur Lucidio Terra dos Santos e Ronaldo Machado 

Salles. Progressistas: Arlete Senger Silveira, Bladimir Pereira dos Santos, Carlos Augusto Oliveira dos 

Santos; Partido dos Trabalhadores- PT: Jocelene Silveira Aquino. Movimento Democrático Brasileiro-

MDB Carina da Costa Valau. Havendo o número regimental e invocando a proteção de Deus o Presidente 

declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária. Colocada em discussão e após votação a Ata 

024/2021, aprovada por unanimidade. Expediente: Projeto de Lei nº 11/2021 – Origem Legislativo- 

Institui, no Município de Tupanciretã, o Dia e a Semana Municipal do Idoso, e dá outras providências. 

(Vereadora Arlete Senger Silveira) em 19 de julho de 2021. Moção de Apoio nº 08/2021 à reposição das 

perdas salariais dos trabalhadores e trabalhadoras da rede estadual de educação. Pedido de Providência 

Nº 87/2021 – “Que o Executivo Municipal, através da Secretaria competente o melhoramento da Rua 

Alfredo Mardini no Bairro Juliana que está em Péssimas condições” (Vereadora Carina da Costa Valau) 

em 20 de julho de 2021.Pedido de Providência Nº 88/2021 – “Que o Executivo Municipal, através da 

Secretaria competente o melhoramento da Rua Aristides Kruel no Bairro Pedreira divisa com o Bairro 

São Jorge, que está em Péssimas condições.(Vereadora Carina da Costa Valau) em 22 de julho de 

2021.Pedido de Providência Nº 89/2021 – “Que o Executivo Municipal, solicite a secretaria de obras, que 

seja feito empedramento da subida em frente a propriedade do Sr. Pedro Costa da Silveira, no 

Assentamento Santa Rosa (Vereadora Arlete Senger Silveira) em 22 de julho de 2021. Pequeno 

Expediente: Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Explicação Pessoal: Luís Valmor 

da Silva França: Saudou a todos. Cumprimentou a senhora Eroni e seu Vando moradores do Bairro 

Coronel Marcial Terra. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar aos familiares Bestefar Rodrigues, 

conhecido como “Seu Cabo”. Cumprimentou o Secretário do Meio Ambiente e Equipe pelo trabalho 

realizado próximo aos trilho na entrada do Bairro Coronel Marcial Terra.  Destacou o trabalho das pessoas 

da área da saúde que estão realizando as vacinas em nosso Município. Carlos Augusto Oliveira dos 

Santos: Cumprimentou a todos. Fez um apelo a comunidade que façam a segunda dose da vacina, contra 

o Covid-19. Pois nos registros da Secretaria de Saúde, há em torno de cento e cinquenta pessoas que não 

fizeram a segunda dose. Demonstrou sua satisfação em saber que o castra móvel estará em atividade, 

partir da próxima semana. Sendo que os primeiros animais serem castrados serão os da Associação 

Defensora dos Animais-ADAT. Carina da Costa Valau: Dispensou o uso da palavra. Bladimir Pereira 

dos Santos: Saudou a todos. Lamentou o falecimento do senhor Bestefar, conhecido como “Seu Cabo”. 

Parabenizou todos os avós pela comemoração Dia dos Avós, dia 26 de julho. Informou que o Estado 

disponibilizará trinte seis mil, cento e oito doses de vacinas para os adolescentes de 12 a 17 anos de idade 

com comorbidade.  Endossou a Moção nº08/2021, apresentada pela vereadora Jocelene Aquino. 

Cumprimentou os Secretários Municipais pelo excelente trabalho que vêm sendo realizado em nosso 

Município. Jocelene Aquino: Cumprimentou a todos. Registrou a visita em nosso Município do senhor 

Adão Pretto Filho Assessor do Senador Paulo Paim. Citou que a ampliação do Posto de Saúde do Bairro 

Coronel Marcial Terra foi realizada através de Emenda Parlamentar do Deputado Adão Pretto.  Disse que 

na oportunidade fizeram visitas em alguns Assentamentos de nosso Município. Solicitou que fosse feita 

a conservação da estrada que dá acesso ao Assentamento Conceição e Fátima, pois estão intrafegáveis. 

Reportou-se sobre as manifestações feitas neste final de semana, contra o Governo de Jair Bolsonaro. 

Falou sobre a crise que as pessoas estão enfrentando, principalmente com a falta de alimentos. Citou a 

reportagem do Programa “Fantástico”, da Rede Globo de Televisão. Mencionou a importância da 

vacinação em massa. Reportou-se sobre a Moção nº 08/2021. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar 

aos familiares da senhora Armi Obino de Abreu (Dona Negrinha). Comentou a Live do trovador Antônio 

Oliveira.   Ronaldo Machado Salles:  Saudou a todos. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesara aos 

familiares de: Eva da Rosa Peixoto, Armi Leodite Obino de Abreu, Bestefar Rodrigues, Neli de Almeida 

da Silva, Jocemar de Mello Pedroso, José João de Farias, Aniba Paim dos Santos, Maria Lucia Carpes, 

Mariana da Silva Lima e Taurelio Padilha de Vargas. Endossou a Moção nº 08/2021, apresentada pela 
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vereador Jocelene Aquino. Falou sobre a situação dos professores da rede de ensino que tiveram em dez 

anos perda salarial de quarenta por cento. Parabenizou a senhora Amélia Ribeiro da Silveira, pela 

comemoração dos 104 anos de idade.  Procedeu a leitura da Oração da Semana. Benhur Lucidio Terra 

dos Santos:  Saudou a todos. Agradeceu ao João Vitor e a sua família pelo apoio nesta Casa Legislativa. 

Lamentou o falecimento do senhor Bestefar Rodrigues, conhecido com Seu Cabo. Destacou o trabalho 

do Prefeito Municipal frente ao Executivo. Agradeceu o empenho e determinação pela obra do banheiro 

da Escola Municipal Dr. Flory Druck Kruel. Falou sobre a importância da vacinação, contra o Covid-19. 

Em à parte Carlos Augusto Oliveira dos Santos: Citou a importância da vacinação. Disse que em alguns 

Municípios estão estudando uma maneira de multar quem não realizar a segunda dose da vacina. Benhur 

Terra:  Solicitou que o Poder Legislativo Municipal faça um chamamento através da Imprensa local, para 

que as pessoas aceitem a segunda dose da vacina, contra o Covid-19. Arlete Senger Silveira: 

Cumprimentou a todos. Parabenizou a comunidade do Assentamento Nova Várzea, pela instalação de 

rede de água, onde dezessete famílias foram beneficiadas. Destacou o empenho do Prefeito Municipal e 

Vice-Prefeito, pela execução desta obra. Reportou-se sobre a carreata em homenagem ao Colono e 

Motorista, realizada dia 25 de julho, no Bairro Medeiros. Discorreu sobre o Pedido de Providências nº 89 

/2021. Falou sobre o Projeto de Lei nº 11/2021 que Institui o Dia e a Semana do Idoso. Parabenizou os 

avós, pelo Dias dos Avós. Reforçou a solicitação para que as pessoas façam a segunda dose da vacina 

contra o Covid-19. Endossou a Moção de Apoio nº 08/2021.  Agradeceu aos professores da Escola 

Estadual Joaquin Nabuco, pelo carinho e atenção que tiveram com suas filhas, pelo período que as mesmas 

estudaram nesta escola. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar Jocemar Mello Pedroso. O Presidente 

usou o espaço para falar sobre a instituição. Informou que o Assessor Administrativo do Poder Legislativo 

Municipal, está recebendo documentações do Executivo Municipal através de e-mail. Sendo que a partir 

do mês de agosto os documentos serão enviado aos Vereadores através de e-mails. Assim como os 

Vereadores deverão enviar seus documentos para assessoria administrativa através de e-mails. O 

Presidente sugeriu que após a Sessão os Vereadores se reunissem em seu Gabinete para discussão deste 

assunto. O Presidente passou a Presidência dos trabalhos a Vice-presidente. Benezer Cancian: 

Cumprimentou a todos. Saudou os Colonos e Motorista, pelo comemoração ocorrida dia 25 de Julho. 

Discorreu sobre a Moção de Apoio nº 08/2021 a classe dos Professores. Comentou a importância da 

realização da segunda dose da vacina no combate ao Covid-19. Demonstrou sua satisfação em saber que 

diminuíram o número de casos de covid-19 em Tupanciretã.  Disse que irá se engajar juntamente com o 

Executivo Municipal para que a vacinação seja mais divulgada. O Presidente juntamente com a Mesa 

Diretora do Poder Legislativo Municipal informou que essa semana encaminhará oitenta mil reais ao 

Hospital de Caridade Brasilina Terra. O Presidente reassumiu os trabalhados da presente Sessão, passando 

para Ordem do Dia:  Colocado em discussão o Projeto de Lei nº 48/2021, de 02 de julho de 2021: 

Origem Executivo- Autoriza o Município de Tupanciretã a firmar termo de convênio com o Estado do 

Estado do Rio Grande do Sul com o Programa Pavimentação. Ronaldo Salles: Destacou o trabalho do 

Governador do Estado Eduardo Leite, na realização de asfalto em vários Municípios, em especial ligando 

Tupanciretã/Santa Tecla. Benhur Terra: Falou sobre a gestão pública do Governo do Estado, com a 

destinação de recursos aos Municípios. Colocado em votação o projeto de Lei nº 48/2021, aprovado por 

unanimidade. Colocado em discussão e após votação o Projeto de Lei nº 50/2021, de 09 de julho de 

2021: Origem Executivo- Autoriza a contratação temporária emergencial de oito técnicos em 

enfermagem, cinco motoristas de ambulância e um enfermeiro para o SAMU, aprovado por unanimidade.  

Colocado em discussão e após votação o Projeto de Lei nº 51/2021, de 13 de julho de 2021: Origem 

Executivo- Autoriza o Poder Executivo de Tupanciretã a firmar termo de cooperação com a 

Superintendência dos Serviços Penitenciários – SUSEPE e dá outras providências, aprovado por 

unanimidade. Colocada em discussão a Moção nº 07/2021, de 14 de julho de 2021: Origem Legislativo- 

Moção de Apoio para que a cidade de Santa Maria seja escolhida pelo Ministério da Defesa e pelo 

Comando do Exército Brasileiro para sediar a nova Escola de Sargentos das Armas (ESA).  Ronaldo 

Salles: Falou sobre o anseio do Poder Legislativo Municipal de Tupanciretã, para que a ESA se instale 

no Rio Grande do Sul no Município de Santa Maria.  Benhur Terra: Agradeceu ao Poder Legislativo 

pela apresentação da Moção nº 07/2021. Colocado em votação a Moção nº 07/2021, aprovada por 

unanimidade. Comunicação de Líder.  Ronaldo Salles:  Parabenizou os Colonos e Motoristas, pela 
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comemoração dia 25 de Julho. Nada mais havendo a tratar declaro encerrada a presente Ata que será 

devidamente assinada. 

Tupanciretã, 26 de julho de 2021 

   

 

 

 

 

                               Benezer José Cancian                                              Luiz Valmor da Silva França 

Presidente                                                                     Secretário 


